

El Ingeniero Lemos taca burro

Ya dijimos en este periódico las necesidades que sufre el cambio de Lomitas y lo caro que resulta para la Empresa encargarse de estas reparaciones a los señores ingenieros.

El jueves antepasado se descarriló la locomotora número 12, y seguramente habrá un siniestro antes que don Guillermo Lemos cumpla con su deber.

Este doctor Lemos es el tipo completo del capataz y seguramente un candidato al linchamiento público el día que los obreros se cansen de ser el pobre buey que agoniza bajo el yugo del año. Lemos es intrigante y chismoso por que, diciendo verdad, muchos empleados del ferrocarril han hecho de la adulación y la bajeza sus únicas habilidades, y la Empresa les cubre grandes nóminas por especializarse en esas artes de cínicos faranduleros. El jueves 4 del presente se prendió una traviesa, por que no hay cosa mas natural que prenderse una traviesa cuando está bien seca, y es tan viejo este defecto como los ferrocarriles. Pero el doctor Lemos que gana sueldo por intrigar y por acusar, ha pasado una monumental nota al señor Superintendente acusando de incendiario al maquinista de la 12. Naturalmente el señor maquinista se vió en el caso de probar que *no había parado la máquina precisamente allí*. Es claro que al parar una máquina para desbrasarla, ha de caer sobre las traviesas el cisco y si acierta en buen combustible el incendio es casi seguro. Pero hay que notar dos cosas: ni los fogoneros pueden echarse esas robustas locomotoras en sus flexibles brazos para sacudirles la ceniza como si se tratara de un cigarrillo, ni la madera es refractaria a la acción del fuego. Seguramente el señor Lemos vió en la cara del maquinista, el Cristo de su esponja absorbente y pretendió exprimirlo con una multa, ya que tan delicioso sistema de robar a los trabajadores es de rigor en los trabajadores del ferrocarril, pero no habiendo resultado el cordero, su majestad fletada tacó burro.....

En el kilómetro 87 le citamos al se-

DOMINGO B. GOMEZ

Fabricante de inodoros, con diploma de honor de la Exposición de Palmira.

Instalaciones Hidráulicas
Calle 13 N° 218

Estamos enterados

Una agradable sorpresa hemos sentido al leer el último *Mensaje Evangélico* y en él una protesta de unos Protestantes de Andalucía, al saber que LA HUMANIDAD es leída en esa población por las siguientes personas: Alberto Andrade, Ulpiano Andrade R., Rafael Andrade, Romualdo Sánchez, Angel Alberto Vargas, Dolores Gutierrez, Felicidad Villegas, Ana Tulia Andrade P., Manuel Esteban Díaz M., Heliodoro Materón, Rosalía Díaz M., Dionicio Cobo, Daniel Cobo, Víctor Torijano, Marco A. Moreno, Julia Dolores Leal M., Julio Leal M., Javier Bautista

ñor Lemos para un terrible siniestro, por que allí está el peligro andando camino de la desgracia. Hacen CUATRO meses recibieron los señores amos el denuncia de tan inminente peligro, que se puede remediar con el cambio de una traviesas, pero estos capataces enamorados de sus figuras de salinbanquis, no se maltratan por cumplir un deber. Algo igual sucedió en el kilómetro 83, donde un cabo perito en su oficio anunció el mal estado de la vía y no le hicieron caso los príncipes del tubo hasta que se cayeron dos máquinas.....Mañana cuando clave una máquina el búfalo luminoso, sobran los teorizantes de bachillerato para explicar los siniestros. Horrible imbecilidad resulta esta de los ingenieros y de los inspectores cuando se convierten en iglesias de ritos y de dogmas, y no se atiende a los hombres sensatos el aviso de los peligros.

Adentro burgueses!

El CONDE HENAO

Victoria, Javier Victoria Z., José F. Sandobal, Héctor Salcedo D., Leonidas Salcedo, Rosa María Leal M., Leonidas Daza, Rosa María Colonia de M., Clemente Rengifo, María Materón Colonia, Simeón Moreno.

Nosotros no podemos predicar esa religión por que somos hombres libres de la conciencia, y odiamos la esclavitud del Espíritu con más razón que la del cuerpo: no podemos tolerar que se destruya esa reliquia de la Colonia de España, que nos queda como última herencia de esclavitud, en beneficio de otra reliquia de los colonias de Inglaterra; destruir un fanatismo para implantar otro, es poner una escalera para pasar de un error a otro error tal como lo dejó escrito Rafael Núñez; y es por eso que no aceptamos la opresión de los países del oro, ni en las cadenas de sus conquistas ni en las biblias de su catequización; no aceptamos esa hipocresía de Calvino: esa Biblia que sirve de facil etiqueta a las falsas drogas del Capitalismo inglés y Norte-Americano, por que estos enormes pulpos donde se gerencia el metal del mundo, han empleado el jayatismo de su poder imperial, en robar a las naciones débiles humillando a sus nativos..... No somos esclavos de Lutero ni nos dejemos catequizar de los agentes de los truts del Tío Sam.....pero si nos agrada tener tantos lectores en la población de Andalucía.....

FLOR

— DEL —

VALLE

CHOCOLATES

Los alimentos deben ser elegidos con sumo cuidado con el fin de proteger la salud de la familia. Exija siempre LA CRUZ [antes «Cruz Roja»], SAN BERNARDO amargos y CRUZ DULCE con azúcar.

Su calidad no es superada por ninguna otra marca.

COMPANÍA NACIONAL DE CHOCOLATES.

En la carrera 8ª.

CON CALLE 14, se ha abierto
un ESTABLECIMIENTO de BOTICA
a cargo del señor

GUILLERMO LINDO

quien ofrece a este culto público un despacho formal de las recetas que se le confien

Avisa además que atenderá este despacho hasta las 12 de la noche.